

El último censo arrojó la cifra de 12.513 habitantes (INDEC, 2010), lo que representa un incremento del 14,80% frente a los 10.902 habitantes (INDEC, 2001) del censo anterior con respecto al partido. La densidad de población es de 7,82 habitantes por kilómetro cuadrado.

Censo 1914

Habitantes: 7.198

Residencia: 70,4% rural

Extranjeros: 2.083 (28.9%)

Censo 1947

Habitantes: 12.000

Residencia: 74% rural

Extranjeros: 10%

Censo 1960

Habitantes: 9.798

Extranjeros: 7%

Censo 1970

Habitantes: 9.027

Residencia: 52% rural

Censo 1991

Habitantes: 9.639

Residencia: 73% urbana

Extranjeros: 1%

Censo 2001

Habitantes: 10.902

Viviendas y hogares

Viviendas	5.286
Viviendas particulares habitadas	5.280
Viviendas particulares de una habitación	5.274
Viviendas colectivas	6
Hogares	4.295

Viviendas particulares habitadas, hogares y población censada por tipo de vivienda

Tipo de vivienda	% de viviendas	% de hogares	% de población *
Casa	96,49%	96,30%	97,19%
Rancho	1,11%	1,14%	0,97%
Casilla	0,43%	0,42%	0,39%
Departamento	0,83%	0,84%	0,55%
Pieza/s en inquilinato	0,59%	0,65%	0,39%
Pieza/s en hotel o pensión	0,05%	0,09%	0,00%
Local no construido para habitación	0,47%	0,54%	0,44%
Vivienda móvil	0,02%	0,02%	0,01%

* sobre total de viviendas habitadas.